

Comment est perçue la Réserve naturelle ?

Accueil → Actualités

→ Comment est perçue la Réserve naturelle ? Publié le 02 décembre 2021

#Gérer

Mise à jour le 02 décembre

Dans le dernier numéro de La Lettre :

La volonté de protéger des sites naturels et la biodiversité, est-elle bien perçue et soutenue par les citoyens, qu'ils soient touristes ou riverains ?

Depuis 2019, dans le cadre de 2 thèses et de 2 programmes de recherche, nous menons une réflexion sur la place des milieux protégés dans l'imaginaire collectif, et donc de mieux comprendre les freins et/ou les leviers sociaux pour leur protection.

Une analyse des perceptions et représentation de la Réserve naturelle de la baie de Saint-Brieuc a été réalisé cet année. C'est le sujet du dossier de notre dernier numéro de "La Lettre".



Le dernier numéro de La Lettre est ici